
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 28 de fevereiro 2007. 2 
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano dois mil e sete, às nove horas, na Sala 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro 5 
José Marcelo Rocha Aranha. Presentes os Conselheiros Titulares, Sidon Keinert Júnior, 6 
Bohdan Metchko Filho, Chisato Oka Fiori, Ettiène Cordeiro Guerios, Luciene 7 
Bittencourt Carias de Oliveira e Roberto Tadeu Raittz. Justificaram suas ausências os 8 
Conselheiros Luís Augusto Koenig Veiga, Amadeu Bona Filho e Maria Consuelo 9 
Andrade Marques. Havendo quorum o Presidente iniciou a sessão colocando em análise 10 
e votação a ata da reunião realizada no dia 13 de dezembro de 2006, sendo aprovada por 11 
unanimidade. Informes: 01) O Sr. Presidente apresentou proposta do calendário de 12 
sessões da 3ª Câmara do COPLAD para o ano de 2007 que colocado em votação foi 13 
aprovado sem resalvas. 02) O Sr. Presidente leu o ofício s/n da Profª Elenice Mara 14 
Matos Novak do NEAD justificando a demora no andamento do processo 054184/05-15 
74. Ordem do Dia: 01) Processo nº 029865/06-83 – Convênio, Orçamento e Plano 16 
de Trabalho do Curso de Especialização em Odontopediatria. I nteressado: 17 
Departamento de Estomatologia. Relatora, Conselheira Ettiène Cordeiro Guérios, que 18 
exarou parecer favorável à aprovação. Colocado em votação foi aprovado por maioria 19 
de votos, sendo um voto contrário do representante discente Bohdan Metchko Filho. 02) 20 

Processo nº 005772/06-47– Convênio, Orçamento e Plano de Trabalho do Curso de 21 
Especialização em Ciências Farmacêuticas. Interessado Departamento de Farmácia. 22 
Relatora, Conselheira Chisato Oka Fiori, que exarou parecer favorável à aprovação do 23 
projeto, condicionado ao ajuste do Plano de Trabalho, item IV – Plano de Aplicação de 24 
Recursos Financeiros (fls.175) e o Cronograma de Desembolso. Colocado em votação 25 
foi aprovado por maioria de votos, sendo um voto contrário do representante discente 26 
Bohdan Metchko Filho. O representante discente sugeriu que o processo baixasse em 27 
diligência para após ser votado, mas a 3ª Câmara achou por bem votar o parecer com a 28 
ressalva que após os ajustes efetuados pela Coordenação o processo retorne para ciência 29 
desta Câmara. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 30 
presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Claudete Kintzel, secretária 31 
“ad hoc”, lavrei a presente ata. 32 


